

1

ATA DA REUNIÃO DO DEPARTAMENTO DE ANTROPOLOGIA REALIZADA NO DIA 17 DE MAIO DE 2017 NA SALA 14-B – PRÉDIO DA PÓS-GRADUAÇÃO

4

5

6 Reunião iniciada às 14:15 hs e coordenada pelo chefe do Departamento, professor Ronaldo Rômulo Machado
7 de Almeida, com a presença dos professores e professoras Antonio Roberto Guerreiro, Christiano Key
8 Tambascia, Isadora Lins França, José Maurício Arruti, Maria Suely Kofes, Nashieli Cecilia Rangel Loera,
9 Omar Ribeiro Thomaz, Susana Durão e Taniele Cristina Rui. Justificaram ausência as professoras Artionka
10 Capiberibe, Emilia Pietrafesa de Godoi, Guita Debert, Heloísa Pontes e Joana Cabral de Oliveira.

11

12

13 **Aprovação da Ata 2017: abril;**

14 Aprovada.

15

16

17 **Informes:**

18 **1. Do Departamento;**

- 19 • Questões relacionadas ao PED: o departamento fará uma seleção junto aos alunos. Os alunos que não
20 recebem nenhuma bolsa têm prioridade. 4 alunos se inscreveram e estão concorrendo à 3 vagas de
21 PED C.
22 • Se houver prazo suficiente haverá uma divulgação maior entre os alunos. Caso contrário somente os 4
23 alunos que já se inscreveram concorrerão às vagas.
24 • Há também a opção de PEDs voluntários.
25 • Os PEDs C serão das disciplinas do professor Antonio Guerreiro e das professoras Joana Cabral e
26 Suely Kofes.

27

28 **2. Do PPGAS:**

- 29 • A PRPG fez um comunicado oficial informando que a UNICAMP faz parte do Grupo Coimbra.
30 Surgimento de algumas facilidades para os alunos (doutorandos).

31

32 **3. Da Graduação:**

- 33 • Avaliação do curso: foi feita uma reunião com os alunos e o principal problema apontado foi a
34 dificuldade de se estabelecer um canal de comunicação entre os professores e os alunos.
35 • Proposta de eleição de um representante discente “interino” para representar os estudantes de forma
36 mais efetiva.
37 • Demanda dos alunos pelo oferecimento mais diverso de disciplinas eletivas. Sugestão para a
38 coordenação da graduação de “medir” a demanda pelas disciplinas e, a partir disso, negociar com os
39 departamentos.
40 • Necessidade da criação de um Guia do Estudante (para a graduação e para a pós).

41

42 **4. Gerais:**

- 43 • Busca pela formalização de programas em conjunto com a Universidade de Aberdeen.
44 • Diversos eventos e encontros serão realizados a partir de Agosto.

45

46

47 **Pauta:**

48 **1 Aprovação da Ata da Reunião de 19/04/2017.**

- 49 • Aprovada.

50

51

52 **2 Discussão da Resolução GR-26/2017 sobre contingenciamento de gastos da Unicamp.**

- 53
- Congelamento dos concursos e progressões na carreira.
 - O Instituto como um todo pensará em algumas soluções para pressionar a Reitoria.
 - O departamento manifesta preocupação em relação à resolução.
- 55

56

57 **3 Discussão sobre o planejamento bienal: disciplinas e afastamentos.**

- Necessidade de formar uma periodicidade para as disciplinas coletivas obrigatórias que saíram do catálogo.
- 59

60

61 **4 Indicação de um Responsável pela Cátedra Roberto Cardoso de Oliveira.**

- Há uma comissão responsável pela Cátedra. Porém, é necessário que haja um representante oficial.
 - A professora Nashieli será a responsável pela Cátedra.
- 65

66

66 **5 Novas regras para inclusão de disciplina PIBIC na graduação.**

- Abertura de disciplinas PIBIC.
 - Necessidade de conhecimento sobre a maneira de proceder para a abertura da disciplina.
- 69

69

70

70 **6 Demandas por novas salas.**

- O departamento conseguiu algumas salas que estavam desocupadas para alguns professores e grupos de extensão.
 - Demanda por uma sala para os Pós-Docs/Pesquisadores Visitantes, uma para os Cps e outra para o grupo de extensão da professora Suely Kofes.
 - Sugestão de divisão das salas dos professores.
- 76

76

77 **7 Renovação do Vínculo de Professor Colaborador do Professor Mauro William Barbosa de Almeida.**

- Aprovado.
- 80

80

81ATA 03/2017.

82

83

84<https://drive.google.com/drive/folders/0B1sTTVtgaNKyaG51V3ZKZGIURlk>.